http://www.minamih.net/



10・5・30(日) 南NEWS NO 8 謹んで哀悼の意を表します。

白百合サッカークラブ代表、学校法人白峰学園 八 王子白百合幼稚園 理事長 高橋美征先生が心筋梗塞の ため、5月11日0時53分に享年68歳にて永眠されました。

高橋先生は南が創立以来大変お世話になり、様々な交流の中でたくさんのことを学ばせていただいた方です。東京都の少年サッカーの一時代を築いた方です。少年サッカーへの情熱は人一倍、更なる意欲に燃えていらしたときの急逝です。悔しくてなりません。 心よりご冥福をお祈りいたします。

NO 8 非常にストレスを感じやすい日常を過ごしている方

2年生 カップ戦の結果 4月29日 陶鎔小

○南八王子0-0宇津木

4 P K 2

前後半とも攻めていて、しんじ君、つよし君のシュートが惜しかったです。

○南八王子0-00K

3 P K 5

みんなでドリブルサッカーを展開し、この試合も押し気味でしたがPK戦で敗れました。

みなみ野招待2年生 5月9日 七国小

予選リーグ

○南八王子0-0みなみ野ブルー

前後半で9本のシュートを撃ちましたが、ゴールは割れませんでした。押していた試合です。

○南八王子0-3シルクロード

前半立ち上がり、キックオフからパスを回され失点。しかし、その後"だんごサッカー"を展開し、互角の試合となりました。南もドリブルで攻撃を繰り返しますが、逆襲から2失点。

ほのかさんの3人抜きドリブル、りょう君のフェイントからのゴール前へのドリブル、しおん君、つよし君、はると君のドリブルシュートとみんなでGAMBAっていました。

○南八王子1-0片倉みなみ野

得点 しんじ君

前半、ペナルテイエリア内でつよし君がシュート、相手にあたり得点ならず。

ゴールキックからのこぼれ球をつよし君シュート。

後半、ゆうと君のランウイズザボールが見事。はると君がドリブルシュート。 15分、たくみ君がドリブルからペナルティエリア内で倒され、PK。しんじ君が蹴って1点、決勝点になりました。3位決定戦進出です。

3位決定戦

○南八王子0-1館町

前後半とも押し気味で、ドリブルサッカーでGAMBAりましたが、相手コーナーキックから失点し、惜しくも4位となりました。

でも、全員で元気なドリブルサッカー、これからが楽しみです。

b y 岩田知コーチ

) * <u>@</u>

会計報告、有り難うございました。

昨年度の会計報告を今年度の予算案とともにお配りしました。疑問などがあれば会計ノートや領収書の一覧を見ていただくようにしますのでよろしくお願いいたします。

昨年度会計の榎本さん、小さいお子さんを抱えての会計業務、大変お 疲れ様でした。有り難うございました。

子どもも大人もみんな仲間

今年度の行事予定もお配りしました。忙しくて大変なこともあろうかと思います。無理をしないで、できる範囲で、楽しく活動していきましょう。

みんなお互いに大切な仲間です。子どもたちを主役に、リスペクトを忘れず、 楽しく実り多い2010年度にしていきたいものです。

先人の知恵、文化遺産を学ぶ

土・日の練習の休憩時間に、由井三小の松の木の下で読みきかせや漢字の成り 立ちを主に寺子屋をしています。松下村塾ではありませんが、子どもたちは結構 喜んでくれています。高学年の子どもたちにもと考えています。

先週の土曜日、子どもたちに「世界でたった一つの漢字辞典を作らないか」と 私が作ったものを見せながら呼びかけましたが、何人かの子が「漢字辞典のプリントが欲しい」と言ってきました。

役員さんの引き継ぎの会でも紹介いたしましたが、4000年前の中国でできた漢字の成り立ち(字源)を学ぶことで、先人の想い、願い、知恵、歴史等も学びます。口唱法の書き順($e \times 1$ 、東: -、日、たてぼう、左はらい、右はらい $e \times 2$ 、言: - てん、-、よこよこ、口 と唱えながら漢字を書く)をマスターします。これは漢字を楽しく、先人の知恵や願いに共感しながら、効果的に学習する手立ての一つです。是非、自宅学習として取り組んでほしいなと思います。

お子さん一人ひとりに学年別の下村式"漢字の本"を昨年の納会で後援会より プレゼントしていただきました。それ以降に入部したお子さんにもお渡しするよ うにします。この本で学習すれば「世界でたった一つの漢字字典」が作れます。

読書の習慣と自宅学習の習慣は、自ら学ぶ力を豊かにします。トライしてみませんか。